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Ata da primeira a (1ª) Reunião ordinária  da CESAS 
 

 
Aos vinte e um  (21) dias do mês de Março  do ano de dois mil e vinte e quatro, (2024), 

as 09h00min (nove horas), no Prédio sede da Câmara Municipal, sito a Rua Luiz Inácio dos 
Santos, nº 91, compareceram para a Reunião Ordinária da Comissão de Educação Saúde e 
Assistência Social - CESAS, os vereadores Alderi Cordeiro da Silva, José Vieira de Souza Neto, e 
Dogival Antonio do Nascimento. O vereador Alderi Cordeiro da Silva, Presidente da Comissão, 
informou aos vereadores José Vieira de Souza Neto e Dogival Antonio do Nascimento que a 
Comissão recebeu da Mesa Diretora, o Projeto de Lei nº 02/2024 do Executivo Municipal, com a 
Ementa: Eleva a remuneração dos professores de rede educacional do Município de Calçado, 
adequando a  Legislação municipal ao inciso XIII do caput do Art. 212-A da constituição Federal 
profissional nacional para os profissionais  do magistério  público de educação  básica. O 
presidente disse ainda aos membros da comissão que, possamos fazer tudo que for possível 
nesta reunião sobre este projeto, e para agilizar a tramitação fiz uma portaria de  nº 01/2024 
nomeando o vereador Dogival Antonio do Nascimento para relatar a matéria.  A reunião foi 
bem participativa, foi debatido assuntos relacionados a administração, tramitação de projetos, 
etc. Após uma pausa para leitura silenciosa do Relatório, pelos membros da Comissão, o 
Presidente pediu que o vereador Dogival Antonio do Nascimento fizesse a leitura do seu 
Parecer, e em seguida o colocaria em votação. Feito a leitura do Parecer, o Presidente 
perguntou ao vereador José Vieira de Souza Neto se colocaria o Parecer em votação? O 
vereador sugeriu ao Presidente que se aclamasse o resultado, porque ele mesmo APROVA o 
Parecer do relato, o presidente também aprova o parecer do relator, Com isso, disse o 
Presidente, ESTÁ APROVADO POR UNANIMIDADE O PARECER, ao Projeto de Lei 02/2024 do 
Executivo, O Presidente informou aos membros da Comissão que iria encaminha o Parecer à 
Mesa Diretora, ainda hoje para que se cumpra  a conclusão do projeto no plenário. Pediu 
também o Presidente, que eu, Maria de Fatima de Souza Melo, elaborasse  a presente Ata, que 
vai ao final assinada por mim e pelos membros.. 

 
  
Sede da Câmara Municipal de Calçado, em   21 de   Março de 2024. 
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